



Cristina Narbona inaugura el lunes el seminario: “El agua: de la crisis a la cooperación” que se celebrará en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo

- La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, inaugurará el próximo lunes, día 28, el seminario “El agua: de la crisis a la cooperación” que se celebrará entre el 28 de agosto y el 1 de septiembre en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo.
- Este seminario se enmarca dentro de los cursos de verano que organiza la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) y pretende examinar la situación del agua en España y en el Mundo, tratando asuntos como alianzas internacionales, los nuevos usos, las aguas subterráneas, la previsión de riesgos, o la conformación territorial.
- Posteriormente a esta inauguración, Cristina Narbona, firmará un convenio y celebrará una rueda de prensa junto al presidente de la Cruz Roja Española, José Manuel Suárez de Toro.
- La ministra de Medio Ambiente concluirá esta primera jornada en Cantabria asistiendo por la tarde a la clausura de la Jornada sobre el río Hijar que se celebra en La Casona, de Reinosa, y presentando las actuaciones que su Ministerio va a llevar a cabo junto al Gobierno de Cantabria en el río Hijar con el fin de recuperarlo ambientalmente.
- El viaje de Cristina Narbona a Cantabria se cerrará al día siguiente con una rueda de prensa que se celebrará conjuntamente con W.W.W./ADENA, sobre el Plan Nacional de Restauración de Ríos.



PROGRAMA

DÍA: 28 de agosto de 2006

HORA: Inauguración del seminario, a las 10:30; rueda de prensa junto al presidente de Cruz Roja, a las 12 horas; clausura de la Jornada sobre del río Hijar, a las 17:30 horas; presentación de las actuaciones en el Hijar, a las 18:30 horas.

LUGAR: Inauguración del seminario, en la UIMP; rueda de prensa con el presidente de Cruz Roja, en la carpa junto a la UIMP; clausura de la jornada sobre el Hijar, en Reinosa (La Casona); presentación de actuaciones en el Hijar, en Campoó de En medio (La Domus de Julióbriga)

DÍA: 29 de agosto de 2006

Rueda de prensa con W.W.W./ADENA, a las 12 horas en la carpa junto a la UIMP.

25 de agosto de 2006